

Los GEAS y el 112 suspenden la búsqueda del joven desaparecido en el pantano del Ebro

20.04.2009 - ERNESTO SARDINA | CORCONTE

Después de diez días de intensa búsqueda en unas condiciones climatológicas muy adversas, los agentes del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guardia Civil, ha decidido abandonar la búsqueda del joven rumano, que el día de Jueves Santo desapareció en el pantano del Ebro. Ayer, según pudo saber EL DIARIO MONTAÑÉS, también se retiró de la zona el equipo del 112 de la Comunidad de Castilla y León. La última esperanza para encontrar el cuerpo del pescador rumano era, paradójicamente, una red de pesca. Dos embarcaciones de recreo amarraron un trasmallo durante un par de horas, arrastrándole por la zona donde se cree que desapareció el pescador, sin obtener ningún resultado. De momento, a la espera de nuevas órdenes, miembros de la Guardia Civil de Reinosa y Soncillo, junto con voluntarios de Protección Civil de Reinosa, realizarán labores de vigilancia de orillas. Los trabajos de búsqueda se han mantenido durante 240 horas, en la que han participado los GEAS, Guardia Civil, Protección Civil de Reinosa, 112 de Castilla y León, un avión perteneciente a la Agencia de Protección Civil, dos helicópteros, junto a las labores de responsable de Confederación Hidrográfica del Ebro en la zona y, el esfuerzo desinteresado de Javier González de Corconte y de David González de Cabañas de Virtus. El dispositivo de búsqueda se inició el Jueves Santo, al solicitar ayuda con el móvil: «Llevo más de dos horas en el pantano y estoy agotado».